

Verhalten nach einer mikroskopischen Wurzelbehandlung oder Revision

Sehr geehrte Patientin,
sehr geehrter Patient!

Wir möchten Ihnen die erste Zeit nach dem Eingriff so angenehm wie möglich gestalten. Daher haben wir für Sie einige wichtige Informationen zusammengestellt. Bitte nehmen Sie sich die Zeit und lesen diese in Ruhe durch. Wenn Sie Fragen haben, oder unsicher sind, dann kontaktieren Sie uns bitte.

DIREKT NACH DER BEHANDLUNG

- Bitte essen Sie erst wieder 2 Stunden nach der Behandlung.
- Falls sie eine Betäubung bekommen haben, essen Sie erst, wenn die Wirkung vorbei ist. Trinken Sie vorsichtig.
- Sie sollten 2 Stunden nach der Betäubung kein Verkehrsmittel in Betrieb nehmen.
- Falls die provisorische Füllung verloren geht oder zu stark reduziert ist, sollten Sie sich melden, da sonst wieder Bakterien in den Zahn eindringen können.

SCHMERZEN

Schmerzzustände (Druck, Pulsieren, Stiche, ...) sind nach Wurzelbehandlungen meist auf wenige Tage begrenzt und lassen sich gut mit Schmerztabletten reduzieren.

Bitte nehmen Sie das Medikament wie vom Zahnarzt verordnet.

Durch die Wurzelbehandlung kommt es manchmal zu vorübergehenden Schwellungen im Zahnfach direkt unterhalb der Wurzelspitze. Dadurch wird der Zahn in seinem Bett etwas angehoben und kommt früher in Kontakt mit dem Gegenkiefer. Er ist scheinbar zu hoch. Bei Belastung können dann Beschwerden auftreten. Meist verschwinden die Probleme nach einigen Tagen wieder, wenn sich die Schwellung zurückgebildet hat.

BEI SCHWELLUNGEN AM ZAHNFLEISCH

Falls sich nach einer Wurzelbehandlung eine Eiterblase am Zahnfleisch bildet oder das Zahnfleisch nach drei Tagen noch immer geschwollen ist, kontaktieren Sie uns bitte zur Abklärung.

BEI FIEBER ODER REDUZIERTEM ALLGEMEINZUSTAND

Bitte kontaktieren Sie uns umgehend zur weiteren Abklärung, Behandlung oder Medikamentenverordnung.